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DISCUSSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N.60 DEL 

30.10.2013. 

 

 

Sindaco:”Allora, andiamo al 3° punto dell’ordine del giorno “Modifica Regolamento 
Comunale per la concessione di finanziamenti e benefici economici ad enti pubblici e 
soggetti privati”. Relazione del Vice Sindaco Giuseppe De Donno.” 
De Donno:”Buona sera a tutti, grazie Sindaco per la parola. 
Questa sera, vi presento una proposta di modifica del Regolamento Comunale per la 
concessione di finanziamenti e benefici economici ad enti pubblici e soggetti privati. 
La modifica, che noi proponiamo - è una modifica in particolare dell’articolo 6 – anche 
recependo le osservazioni fatte dalle opposizioni anche nei precedenti anni e nei 
precedenti Consigli Comunali, volta a voler premiare le virtuosità presenti nel nostro 
Comune. La modifica in che cosa consiste? Consiste nel fatto che il Comune si riserva 
negativamente,  di concedere contributi, a quegli enti pubblici o a quei soggetti privati, che 
facciano richiesta al Comune e che partecipino a bandi prevalentemente comunali, ma che 
siano morosi nei confronti dell’Ente. Quindi, chi è moroso nei confronti dell’Ente – con 
l’approvazione di questa modifica del regolamento - non può accedere a bandi comunali. 
Questa modifica in realtà, tende a salvaguardare, alcune situazioni fondamentali, cioè le 
fragilità….Ovvero le persone che sono state colpite da crisi economiche e di conseguenza 
hanno un cambiamento in essere della loro condizione economica in corso d’opera, 
facendo riferimento agli anni precedenti, c’è stata una modifica dell’ISEE avendo perso il 
posto di lavoro…e, oggi, come oggi, questo tipo di cosa avviene oramai quotidianamente. 
La seconda è ovviamente quella di salvaguardare le persone che sono già fragili e di 
conseguenza è stato istituito )c’è già nel nostro Comune) il Nucleo di Valutazione Sociale 
dove appunto l’Assistente Sociale, valuterà quei casi dubbi che ci si presenteranno. 
Questa modifica al regolamento, ci porta anche ad un’altra istituzione, cioè l’istituzione di 
un data base, che è gestito, nel rispetto della privacy dai funzionari del nostro comune, in 
base alle loro pertinenze e loro, inseriranno in questo data base i soggetti, che non 
adempieranno ai loro obblighi. Faccio un esempio per tutti: <se un individuo o una società, 
ha un debito nei confronti dell’Amministrazione, quest’individuo viene inserito al 2° 
sollecito o meglio alla 2^ intimazione di pagamento, in questo data base e fino a quando 
non ha adempiuto a quest’obbligo, in pratica al pagamento del suo debito, non può 
partecipare ad altri bandi comunali.> Questo è anche un dover premiare le persone che 
sono virtuose nel nostro Comune, appunto sia nei confronti del Comune e sia nei confronti 
dei loro concittadini. 
Il data base, come vi dicevo, è gestito esclusivamente dai funzionari e/o dai loro delegati 
nell’assoluto rispetto della privacy! Volevo solo aggiungere, che in questo regolamento, 
per motivi logistici, vengono escluse le contravvenzioni alla violazione del Codice della 
Strada, perché le contravvenzioni al CdS hanno un loro canale, un registro nazionale 
proprio e anche, per non essere troppo vessatori nei confronti dei nostri cittadini. Perché, 
faccio un esempio: in una famiglia di 4 persone, se un ragazzo di 18/20 anni, che 
appartiene a questo nucleo, contrae una contravvenzione, io poi non saprei in che 
momento dovrei mettere a mora questa contravvenzione, perché il ragazzo, potrebbe fare 
ricorso al Giudice di Pace e quindi, potrebbe prendere una strada, che esula da quelle che 
sono le competenze del Comune. E quindi, abbiamo deciso direi in modo responsabile 
anche per la mole dei ricorsi che vi sono nei confronti delle contravvenzioni stradali. 
Io mi fermerei qua e se vi sono delle domande, risponderei più precisamente. 
Non l’ho detto, ma questo è un lavoro – e l’Assessore Bottani qui presente lo sa – fatto 
congiuntamente da più Assessorati e soprattutto da più uffici, perché coinvolge 
praticamente tutti gli uffici del nostro Comune.” 
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Sindaco:”Su questo punto, è aperto il dibattito…..E’ vero, che questo vale per enti, società 
e privati…e nel concetto di enti rientrano le varie associazioni. 
Prego, Goatelli.” 
Goatelli:”Sono d’accordo e lo spirito lo condivido assolutamente! 
Sono d’accordo, anche sull’eccezione, che ad esempio nel Sociale, l’Assistente Sociale, 
può derogare su situazioni particolarmente gravi e questa è un’attenzione mi pare 
doverosa…..Solo una piccola raccomandazione, forse un po’ aleatoria: anche nel mondo 
dell’associazionismo, ci sono – lo sappiamo – delle sofferenze e sono sicuro che 
andrebbero trattate con la stessa attenzione, perché, spesso, la società morosa, che 
ritarda nei pagamenti, molto spesso non lo fa per cattiveria, ma lo fa per evidenti problemi 
a livello economico…e a l giorno d’oggi questi problemi sono abbastanza diffusi. Questa è 
la mia piccola raccomandazione, che vi faccio, pur condividendo lo spirito della modifica.” 
Sindaco:”Altri? Maffezzoli” 
Maffezzoli:”Anch’io sono d’accordo, però, ho perso un po’ il filo e volevo che De Donno, 
mi spiegasse la faccenda, che esulano dal contesto le contravvenzioni al CdS….Se puoi 
spiegarmi? Grazie”  
Sindaco:”Ci sono altri interventi? Altre richieste di chiarimento? Nessuno. Allora, la parola 
al Vice Sindaco De Donno” 
De Donno:”Innanzitutto, giustamente, il Segretario, mi faceva notare, una cosa, che metto 
all’attenzione del Consiglio Comunale: nella proposta di modifica, abbiamo scritto <i 
soggetti che risultino in situazione di morosità nei confronti dell’Ente, comprovata dal 
decreto ingiuntivo, non potranno godere di alcun beneficio comunale di natura 
economica>.  
Abbiamo deciso, di attuare questo provvedimento, alla 2^ lettera di avviso, cioè prima di 
emettere il decreto ingiuntivo ovvero prima di mandare il soggetto a ruolo. Questo per 2 
motivi: 1°- innanzitutto, per essere propositivi nei confronti di nostri cittadini e sollecitarli a 
mettersi in regola; 2° - perché questo è un provvedimento che interviene prima della 
messa a mora dei nostri  concittadini.  
Per quanto riguarda l’Associazionismo, l’Ente Comune è sempre stato vicino alle nostre 
Associazioni Sportive o di Volontariato e questo, dovrebbe essere uno stimolo ad 
assumere atteggiamenti sempre più virtuosi, ma vediamo, che nel corso degli ultimi anni, 
tutte le Associazioni Sportive o di Volontariato presenti sul territorio, hanno 
progressivamente assunto questo tipo di atteggiamento e quindi, anch’io non ho alcun 
dubbio in merito per quanto riguarda le Associazioni, che hanno sempre la nostra 
vicinanza. 
Per quanto riguarda invece le infrazioni al CdS: le infrazioni, purtroppo, sono molto 
frequenti sul nostro territorio e molte volte, ci sono più soggetti costituenti il nucleo 
familiare, per cui da una parte avremmo il rischio di colpire un nucleo familiare per 
un’infrazione commessa da un adolescente, che a sua volta ha ricorso al Giudice di 
Pace….quindi questo è un canale che prende una strada sua propria! 
Maffezzoli:”E vengono esclusi…” 
De Donno:”Esatto! E vengono esclusi, anche per non essere vessatori nei confronti dei 
nostri cittadini…” 
Sindaco:”Per conoscenza di tutti aggiungo, che a proposito dell’Associazionismo, Sportivo 
ultimamente, l’Assessore Imperiali ha proceduto alla ricognizione di tutte le posizioni…. 
Sono state sanate tutte le posizioni debitorie e registriamo un unico piccolo ritardo, ma con 
dei segnali molto tangibili di buona volontà (quindi con versamenti molto importanti) e 
quindi, mi pare, che la situazione sia proprio sotto controllo.” 
De Donno:”Posso?” 
Sindaco:”Prego, prego” 
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De Donno:”Faccio un’ultima chiosa all’argomento in oggetto: era mia intenzione e degli 
uffici, inserire, in questa modifica al regolamento, anche un argomento specifico su cui 
l’Amministrazione ed in particolare l’Assessorato ai Servizi Sociali sta lavorando in questo 
momento, che è la Lotta al Gioco e le conseguenti cure del capitolo  dei dipendenti dal 
Gioco d’azzardo!.... 
 

Entra nell’aula il Consigliere Comunale Davide Bellelli 
 
De Donno:”Per cui non è escluso – e lo dico già da adesso e stiamo lavorando in 
accordo, con altre Amministrazioni e con altre Regioni, che in futuro, ci possa essere una 
nuova modifica a quest’articolo, che tenga conto anche di quest’argomento. 
Approfitto della vostra pazienza per dirvi, che come Assessorato ai Servizi Sociali e come 
Amministrazione tutta, senza colore politico e senza ordine di schieramento, stiamo 
organizzandoci per partecipare a quella che sarà la raccolta firme per la proposta di legge 
per la regolamentazione in senso riduttivo del Gioco d’azzardo. Qualche cosa è già stata 
fatta in Regione Lombardia e questa è un’iniziativa di legge a livello nazionale dove io 
chiederò l’aiuto e la forza di tutti i nostri Consiglieri Comunali ed anche del pubblico ….Mi 
riservo di darvi informazioni più dettagliate nei prossimi giorni”. 
Il Sindaco, quindi, dopo aver costatato definitivamente che non vi è alcun Consigliere che 
desideri ancora intervenire, passa alla votazione del punto  riguardante la ““Modifica 
Regolamento Comunale per la concessione di finanziamenti e benefici economici ad enti 
pubblici e soggetti privati”. 
 
 
 
 
 


